

Le Petit Prince arriva à la huitième planète. Celle-ci ressemblait étrangement à sa planète. Il en fit le tour mais elle était vide. Il décida de l'explorer : il y avait deux volcans actifs et un volcan éteint, quarante-quatre couchers de soleil par jour et surtout une magnifique fleur qui ressemblait à une tulipe. Le Petit Prince fut tiré de sa rêverie par une voix qui demandait :

- Qui es-tu ?

Le Petit Prince se retourna et vit quelqu'un qui lui ressemblait.

- Qui es-tu ? répéta le deuxième Petit Prince.
- Je suis le Petit Prince. Et toi, qui es-tu ?
- Je suis le Petit Prince, comme toi. Que fais-tu là ?
- Je croyais que c'était ma planète car moi aussi j'ai deux volcans actifs et une magnifique fleur.
- Mais ici c'est l'astéroïde 4612. Reste ici, je vais faire de

thé et nous allons regarder un coucher de soleil.

Le deuxième Petit Prince partit, laissant le Petit Prince seul. Quand son ami revint avec deux belles tasses de thé, du sucre et du chocolat ils se mirent à discuter.

- Tu sais, j'aime les couchers de soleil car cela me calme,

commença son ami, cette beauté.

- Oui, tu as sans doute raison, dit le Petit Prince triste,
mais ma planète me manque énormément. Si tu
veux, je reviens bientôt te voir.
- Eh bien, c'est d'accord.

Et les deux amis se dirent au revoir et ils convinrent
de se retrouver le lendemain, même heure.

Le Petit Prince se dit en partant: « C'était quand
même lui le plus gentil. » et il s'en alla.

Victoria de Cointet

